
 

 

  

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ 会長あいさつ        二階堂祐司会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                     

                                   

３月１５日の例会記録 

 
すると「A」から始まる会員の皆さんの名前が出てきま
す。その後寄付金額を入れる欄があり、1 万円と入れ
ました。ここで気をつけなくてはいけないのが、ドル建
てと円建てがあります。ドル建てで 10,000 にしてしまう
と 10,000 ドルになってしまいます。1万円ですと 87 ドル
くらいでしたが、10,000 ドルですと 115万円くらいになっ
てしまいます。今日支援しました。日本にいて何ができ
るのかを考えますと、お金を送ればよいと言う事ではな
いと思いますが、今私たちができる身近なことではない
かと思いました。「My Rotary」に登録されていない方も
是非登録をして人道支援のために寄付をしていただけ
ればと思っております。 
 先週の土曜日に米山奨学生の修了式に参加してき
ました。夕方から始まり 9 時過ぎまでやっていました。
奨学生にはお弁当は出たのですが、私たちにはありま
せんでした。帰りにたべようと思いましたが、今はどこも
やっていないのです。家に電話をしましたが用意はして
ないと言う事で残り物を食べて済ませました。 
 今日はフィリピン「パディング小学校の飲料水フィルタ
ーの再生事業」の追跡報告を飯山会員からしていただ
くことになっています。追跡報告は大事だと思っていま
す。宜しくお願い致します。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは出席率が悪いようです。昨日今日
と春を通り越して初夏のような陽気になっております。
コロナの方も昨日は 4,000千人、今日は 7,000千人と
徐々に少なくなってきて、来週には「まん防」も明ける
のではないかと思っています。普通の生活に戻れる
のではないかと期待しているのですが、先週うちに来
ている営業マンが濃厚接触者で休んでいるという話
をしたのですが、昨日電話をしたら、38度以上の熱に
なってしまいましたと言う事で、コロナに罹ってしまっ
たようです。当分うちには来なくてよいからと言ってお
きました。コロナが段々身近になってきている。一時
のような危機感は無くなってきていますが、やはり罹
ってしまうと、うちのような会社は閉めないといけなく
なるので警戒はしたいと思っています。 
 連日ニュースを見ていまして、ウクライナの話が毎
日毎日出てきます。日本は本当に平和だと感じます。
ウクライナもこの間までは普通の生活をしていたのに
いきなりミサイルが撃ち込まれ、道路に戦車が走って
いる！草加の街に戦車が走り、文化会館にミサイル
で破壊されたなどと思ったら考えられない、子どもを
助らあれなかったお母さんのことを取り上げていまし
たが本当に痛ましい！先週話しましたロータリー財団
のウクライナ支援について、「財団のホームﾍﾟｰｼﾞ」の
下の方に「寄付はこちらから」とありましたのでクリック
してみました。すると「My Rotary」につながるのです。
ログインすると「クラブからの寄付、会員からの寄付」
に分かれておりまして、「会員からの寄付」にチェック 
 

会 長：二階堂祐司 

幹 事：佐々木一男 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770 地区第 9 グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第４６９回 例会 ３月２２日 草加市文化会館 

２０２１‐２２年度 国際ロータリーのテーマ 奉仕しようみんなの人生を豊かにするために 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶              閉会点鐘 

   卓話 加藤芳隆次年度会長 
  PETS報告と地区補助金について 
       

 

   幹事報告       佐々木一男幹事 
 こんばんは、幹事報告をさせていただきます。 
会長挨拶の中にもありましたように、「ウクライナ人道
支援募金活動」ご協力のお願いが地区から来ており
ます。4 月の理事会で募金金額について決めたいと
思います。金額が決まりましたらご報告させていただ
きます。宜しくお願い致します。 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

  皆さんこんばんは、まず支援先ですが、フィリピンマニラにあるプディングサウスエレメンタリースクールで

す。相手先のクラブはパシッグサウス RCです。プディングサウスエレメンタリースクールは公立小学校です。 

2015‐16年で訪問しております。 

 何を支援したのか、ウォーターサーバーとポンプが壊れておりまして、地下水を汲み上げた際のフィルター

の交換を援助しました。 

 現在マニラ市内の小学校の状況は、まだロックダウン中です。2 年間続いているようです。子ども達はオンラ

インで授業を各家庭で受けているとのことです。 

2022年 2月より 5～11歳に対するファイザー製の新型コロナ・ワクチン接種がマニラ首都圏で始まり、徐々

に対象地域の拡大予定。現在、マニラ首都圏の恵まれた小学校ではバブル方式で対面授業を開始したよう

です。ワクチン接種が終わった子ども達の学校です。 

大人は 2回目のワクチンが終わったような状況の ようです。フィリピン自体の渡航制限は解けています。コロ

ナ感染者も激減しているようです。この状況は地区の国際奉仕委員長の原田さんから当時のパシッグサウス            

RC の当時の会長さんに連絡をしていただきまして 

状況を聞いていただきました。左の写真のように、

生徒一人一人を隔離した形で、試験的に運用でき

るような学校を選び、選ばれた学校でだけ開始し

た。小学校は２４００校あるようですが、運用経過を

みて考えていくようです。 

プディングサウスエレメンタリースクールでは、まだ

対面授業は実現されておらず、オンライン授業継続

中。当クラブで提供した、ポンプ、フィルター類はコ

ロナ前まで自分たちで修理しながら使っていた模様 

です。学校が再開したら状況を含め写真とともに報告をいただくことになっています。 

 フィリピンの入国については、ビザがなくても可能です。入国後の執行確認は日本では必要な時期もありま

したが今は不要です。日本と同じです。但しワクチン接種証明書は必要になります。 

フィリピン航空は羽田‐マニラ便が週５日飛んでします。成田‐マニラビンは毎日飛んでいます。その他 JAL・

ANA・セブパシフィックなども飛んでおります。 

今どのようにすれば渡航できるのか、検査結果通知書を４８時間以内に取るのです。これは薬局で取れま

す。無料です。行先を言えば作ってくれます。あと接種証明書とスマホに「MYSOS」と言うアプリを入れ、いろ

いろ書き込めます。コンピューター処理ができるのでいままでより時間が短縮で出入国ができます。出国の際

はフィリピンで証明書の取得をしなくてはなりませんが、このアプリがあれば通常通り飛行機に乗れます。 

 フィリピンでは今年５月９日に大統領選の投開票があります。先方のクラブから是非にとの打診もあります

ので日程が合えば行ってみたいと思います。１０周年がありますのでその前に行って友好を深めて、式典に

ZOOMでの演出をお願いするのはいかがかと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１５‐１６年度の支援品とパシッグサウスロータリークラブ ミゲル会長 

事業担当者 飯山英彦会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 15 日ニコニコ BOX 

金額 12０00 円 累計 260,000 円 

3 月 15 日  出 席 報 告 

会員総数 33 出席 12 

出席免除  4 ＭＵ  2 

出席適用 29 出席率 48.28 

 

 会報の中にも載っていますが、先週の土曜日にさいたま市文化センターで修了式が行われました。先ほど田

中さんに贈呈された感謝状を一人ずつ渡して、奨学生のスピーチがありました。3 時間くらいと長時間やっており

ました。2 年間草加松原ロータリークラブに来てくれた徐 緒隆くんが「感謝と出会い」で話しておりました。草加

松原のロータリアンの皆様に対する感謝の思いと同じ奨学生として出会った仲間たちとの出会いの話をしていま

した。先ほどの田中さんと同じでさほど貢献して挙げることができなかったような気がしますが、彼なりに日本で

学んだことがこれから生かせると言う事をスピーチしていましたので、少しほっとしたのと同時に、今後また奨学

生をお迎えできたらよいなということと、徐君も今後「学友」として草加松原の活動に参加してくれると言っていま

したので、これからもまた一緒にやってくれると思います。ありがとうございました。 

今後のプログラム  
3/29 お花見例会            今様本陣 
4/5  1～4月の誕生・結婚祝     レセプション 
4/12 卓話 管理運営部門委員長  レセプション 
レセプション 
 

          

 

二階堂祐司会長 今日はネクタイピンだけ持ってきて、ネクタイを忘れてしまいました。 
最近こういう事が多くてショックです。 

佐々木一男幹事 2015‐16 国際奉仕事業追跡報告ご苦労様です。 
飯山 英彦会員 フィリピン追跡報告ご清聴ありがとうございました。 
牛山 信康会員 先週で私のスキーシーズンは全て終わりました。いよいよ私のゴルフシーズン開幕です。 
        早速ドライバーの素振りを始めてみました。 
鈴木  努会員 今日は国際奉仕委員会の皆さんありがとうございます。大変勉強になりました。 
        “まん防”が緩和されそうでうれしいです。 
加藤 芳隆会員 は国際奉仕委員会の皆さん、事業報告宜しくお願い致します。 
木村 博行会員 飯山さん、国際奉仕の発表よろしくお願いします。 
        花粉症で昼・夜大変です。皆さんお元気に、がんばりましょう！ 
田川 富一会員 ご無沙汰していました。三寒四温の季節となりました。 
田中 和郎会員 このところの暖かさで桜の「つぼみ」が大部大きくなってきました。 
        お花見例会まで花が待ってくれることを望みます。 
富永  悟会員 飯山委員長、フィリピンの話楽しみです。宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 確定申告が無事終わりました。飯山さん卓話宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 国際奉仕関係者の皆様、今日は熱い報告をお願いいたします。 

 

徐 緒隆くん担当カウンセラー 木村博行会員 

 

2020－21年度、徐 緒隆くんのカウンセラーをされた田中会員に 

米山記念奨学会から感謝状が届きました。 

 

 

 

  

皆さんこんばんは、森親睦委員長が欠席なので代わりに報告させていただきます。３月２９日（火）ご午後５時に

文化会館漸草庵のあたりに集合して歩きながら桜を見て、今様本陣で６時から例会・懇親会を予定しています。 

懇親会ではお琴の演奏を楽しみたいと思います。参加費は会員￥7,000、ご家族￥3,000 です。多くのご参加を

宜しくお願い致します。 

 今日皆さんにお配りしましたが、3 月 27 日(日)に「音楽の街コンサート」第 3 回目になります。草加公演のイベ

ント広場で行います。バンドはスタット、シュガー・ヒルバンド、草加音楽院の 3 組出ます。私も演奏しますので皆

さんぜひお越しください。 

長谷部健一管理運営部門委員長 

田中和郎会員 
 感謝状をいただきました。ありがとうございます。 

カウンセラーとして何もしていていません。交流を持つ機会があまり

作れなかったこと反省しています。カウンセラーは若い人がされた

方が話しやすいように感じます。ありがとうございました。 


